

学童塾新聞

2月号

編集 山田果奈
さんびるHP
<http://www.sanbg.com/index.html>



もうすぐ新学年



1月は行く、2月は逃げる...というように、今年もあつという間に3月に入りまして。3〜4月の学校行事に向け、特に高学年のみんなは、いろいろな準備に追われているようです。進学、進級に向けて、華々しい行事になるよう頑張っています。

土曜預かり

月に2回の土曜預かりですが、今月はみんなペーパークラフトに夢中でした！

2月初めは、節分ということで、鬼のお面と豆まき用の升を作ってみました。赤鬼さん、青鬼さんとそれぞれかわいらしい表情でとても素敵です★

新こども教室

1月に体験会を開催していただくも将棋教室ですが、ついに2月から開講となりました！

現在、1年生2人、2年生1人で教室を行っていますが、まだまだ新規募集中です！

大会での受賞歴もあり、日本将棋連盟公認将棋指導員の資格も有しておられる先生に指導してもらったことで、集中力・思考力を鍛えることができます。

毎月第1、3月17時〜18時に開講しておりますので、教室体験の申込等、お気軽に事務所までお問い合わせください。

先生たちもバレンタイン♪



さて、今月は、冬休みモードからいつもの日常に戻った学童の様子をお届けいたします。



また、節分が過ぎた後も、今度は折り紙でのキャラクターづくりにはまり、土曜預かりのみんなでたくさん作品を作りました。

初心者から経験者まで 誰でも大歓迎！



～お知らせ～

●春休みの自学物について
春休み期間中は、午前・午後とそれぞれ学習の時間を設けております。1日の学習量をご家庭で相談し、自学物を持参していただくようお願いいたします。

『さんびるSNS情報』

さんびるでは、広報活動の一環として、TikTokで毎月動画を配信しております。

学童塾の先生や卓球塾のコーチも多数出演中です★

様々な企画に挑戦したり、さんびるでの活動を紹介したりと、見どころ満載ですので、ぜひご覧になって下さい♪

「さんびる TikTok」または「さんびる 新卒採用 TikTok」で検索してみてください。



開眼、絵画展受賞
今月は、開眼賞や絵画展の入賞など、おめでたい話題が続けて入ってきました！
まずは、1月の開眼賞！硬筆の部では4年生の庄司真規さん、書初めの部では5年生の戸谷彩愛さんが受賞されました。
2人ともとても丁寧に書き上げた作品で、立派なトロフィーと一緒に記念撮影をしました☆
3月分の開眼に、2人の受賞に寄せた作文が掲載されていますので、お楽しみに♪



続いて、夏休みに出品した日本海テレビ「環境絵画コンクール」の表彰状と副賞の景品が届きました！
今回の絵画コンクールでは、2年生の岡田莉那さんの作品が協賛社賞に選ばれました。また、村重有飛さん、庄司真貴さん、千谷柚月さんの作品も入賞し、展示作品として選ばれました。
受賞されたみなさん、おめでとうございます！

こちらも要チェック★
学童塾の様子を毎日ブログに写真と共に掲載しています。
毎日の様子をぜひブログでご覧ください
※「さんびるアカデミー」や「さんびる 学童塾」で検索してみてください。



今月のベストショット集♪



洗濯物手伝ってくれてありがとう



教室でピース



よくできました★



みんなカメラを向けるとスマイル(≧▽≦)



ランドセルの準備中...